

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

72

Wien, am 13. März 1933.

Eine Jchann Blobner-Gasse in Wien.

Der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten hat heute auf Antrag des Gemeinderates Beisser beschlossen, eine von der Edelsinnstrasse zwischen der Schönbrunner Allee und der Altmannsdorferstrasse in Hetzendorf abzweigende Gasse nach dem Komponisten und Chormeister Jchann Baptist Blobner "Johann Blobner-Gasse" zu benennen. Die Erläuterungstafel wird folgenden Wortlaut haben: "Johann Baptist Blobner (1850 - 1931), Komponist und Chormeister".

Der heurige Fasching.

Wie der Magistrat mitteilt, sind heuer im Jänner 4.046 ~~und im~~ Februar 3.731 lustbarkeitssteuerpflichtige Veranstaltungen angemeldet worden. Das sind zusammen um 954 Veranstaltungen mehr als in der gleichen Zeit des Vorjahres. Der heurige Fasching weist also erheblich mehr Veranstaltungen auf als der vorjährige. Der Steuerertrag ist jedoch heuer um rund 45.000 Schilling zurückgegangen. Der Steuerrückgang ist darauf zurückzuführen, dass heuer viele Veranstaltungen in einem kleineren Rahmen abgehalten und auch die Eintrittspreise niedriger angesetzt worden sind.

Jubilare der Ehe.

Am Samstag feierte das Ehepaar Moriz und Johanna Karpeles die fünfzigste Wiederkehr des Tages der Eheschliessung. An der Familienfeier nahm in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Honay teil, der das Jubelpaar beglückwünschte und ihm die Ehrengabe der Stadt Wien überreichte. Karpeles, der schon seit seiner frühesten Jugend in Wien ansässig ist und Jahrzehnte lang selbstständiger Kaufmann war, steht im 81. Lebensjahr; seine Frau ist 73 Jahre alt. Von drei Kindern des Ehepaares ist eine Tochter am Leben; das Jubelpaar hat zwei Enkel.

Bezirksvertretung Mariahilf.

Die Bezirksvertretung Mariahilf tritt am Donnerstag, den 30. März, um 18 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.